PROVINCIA LUNES, 23 DE DICIEMBRE DE 2019 LA GACETA

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

ASPACE recurre a administraciones y Junta por un déficit de 200.000 euros

Por primera vez en 40 años el presupuesto de la asociación entra en números rojos La subida de los salarios en un 15% es la raíz del problema ya que cuentan con 170 trabajadores

EÑE | VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Un déficit de 200,000 euros al cie rre de este ejercicio ha hecho que desde ASPACE se solicite ayuda económica a las Administraciones Públicas, en especial a la Junta. El presidente de la asociación, Alberto Martín, ha señalado que este año ha sido "muy especial porque cumplimos 40 años y también muy complicado en el aspecto económico". El presidente facilitó los datos durante la visita que realizó a las instalaciones el Delegado Territorial de la Junta Eloy Ruiz, que además de conocer los espacios de trabajo señaló que "poner en valor el trabajo que llevan haciendo desde hace 40 años es importantísimo, porque lo hacen con personas con parálisis cerebral y además lo amplían a más sectores. Tie nen que tener la visibilidad y el apoyo que necesitan".

ASPACE atiende casi a trescientos usuarios y sus objetivos para 2020 pasan por consolidar la situación financiera, "si es posible con la Junta, porque hay unos desfases críticos para nosotros", señaló su presidente. "Es el primer año que cerramos con unas pérdidas de 200.000 euros, la primera vez que nos pasa en 40 años y nuestra principal preocupación. Pedimos que todas las administraciones sean sensi-bles, en especial la Regional, porque los déficits hay que asumirlos, y ahora los asumimos las familias y eso hace mella".

En ASPACE trabajan con un presupuesto anual de casi 4,5 millones de euros, que en su mayo ría son aportaciones económicas de las familias. Es un centro concertado desde hace más de 35 años y hasta ahora había un equilibrio entre los costes de los servicios que se conciertan con



La profesora Marian Oliva muestra al subdelegado Eloy Ruiz el trabajo en el centro de ASPACE. | EÑE

Si no recibe ayudas, la única opción para la asociación es que el déficit lo asuman las familias

la Administración y las aportaciones de las familias. "Este año la subida de los salarios y el convenio laboral han supuesto que los costes de personal hayan subido un 15%. en tanto que el importe del concierto económico con las Administraciones ha subido entre un 2,5% y un 3%", relató Alberto Martín. En la actualidad cuentan con 170 trabajadores entre todos los centros de ASPACE.

Si no llegan los 200.000 euros de aportaciones de las administraciones la única opción es "asumir ese déficit por parte de los padres, algo que se tiene que sumar a los costes que ya tienen por la plaza y el copago a las administraciones".

A la hora de hacer las cuentas de 2020 se presenta un presupuesto con déficit, y según reseñaron desde ASPACE, "hay familias a las que ya no se les puede pedir más esfuerzo". Este año que acaba además de la cuota normal ha habido familias que han tenido que pagar 200 euros a mayores, algo que mucha gente ya no puede asumir. Las cuotas que se pagan depende del servicio que se recibe y hay aportaciones a partir de 70 euros, pero en los Centros de Día hay familias que pagan entre 200 y 300 euros mensuales y otras hasta 2.000 euros si tienen residencia.

CASTELLANOS

El Centro Joven acoge el viernes un juego de rol para chicos y chicas hasta 18 años

El Centro Joven del municipio salmantino de Castellanos de Moriscos acoge el próximo viernes día 27 de diciembre una actividad de juego de rol para los jóvenes de la locali-dad de entre 13 y 18 años que se desarrollará desde las 19:00 hasta las 21:00 horas. Los interesados en participar podrán inscribirse hasta hoy en la biblioteca hasta completar el aforo y poder disfrutar de una tarde divertida. | EÑE

VILLARES DE LA R.

Pepín Banzo y su espectáculo de magia llegan el domingo al auditorio municipal

El Ayuntamiento de Villares de la Reina ha organizado para el próximo domingo día 29 una actividad pensada para todos los públicos. El auditorio municipal acoge a partir de las 19:30 horas las artes y habilidades más misteriosas de Pepín Banzo, que lleva hasta el municipio salmantino su espectáculo de magia. Las invitaciones podrán recogerse en el Ayuntamiento y la bi-

CABRERIZOS

Los jóvenes podrán disfrutar de una actividad de "escape

SANTA MARTA DE TORMES

Éxito de ventas en la II Feria de Comercio para fomentar las compras en la localidad

El fin de la iniciativa fue a dar a conocer los establecimientos

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

La II Feria de Comercio de Santa Marta de Tormes cerró aver sus puertas tras tres días abierta al público en lo que ha resultado ser una oportunidad única para dar a conocer los establecimien tos y los comercios del munici-

El balance después de un fin de semana que resultó muy inestable en lo climatológico es de lo más alentador, va que como aseguró el concejal de Comercio, Juan Carlos Bueno "ha sido un éxito, tanto de asistencia de pú-

blico como ventas", Además de la venta de productos, los santamartinos han podido disfrutar durante tres días de degustaciones para fomentar el consumo en la localidad, además de actividades de ocio como música y magia para atraer a los vecinos y visitantes hasta la Feria. En este sentido Juan Carlos Bueno se siente satisfecho por la colaboración entre el Ayuntamiento y Asociación de Comerciantes de Santa Marta ya que según el concejal "esto ha hecho que en los últimos tiempos se esté produciendo una trans formación en el municipio y los vecinos lo saben y ya esperan este tipo de iniciativas".



La Feria de Comercio que se celebró este fin de semana en Santa Marta. | EÑE

room" los días 27 y 28

Los más jóvenes de Cabrerizos podrán participar los próximos días 27 y 28 de diciembre de una actividad de "escape room" con sorpresas terribles desde las 18:00 hasta las 22:00 horas previa inscripción. El Centro Cultural ubicado en el Camino del Manzano acogerá esta actividad pensada para chicos y chicas a partir de 12 años y enmarcada en el programa "Jóvenes activos". | EÑE